

Entra México en fase de desaceleración (Reforma 07/05/12)

Entra México en fase de desaceleración (Reforma 07/05/12) La desaceleración se debió a la negativa evolución en febrero de la Actividad Económica, Actividad Industrial y la Tasa de Desocupación Urbana Por Abraham González Cd. de México (07 mayo 2012).- La economía mexicana, medida a través del Indicador Coincidente, entró en fase de desaceleración en febrero de este año, luego que permaneció por un año en la etapa expansiva, según información del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Este indicador, que muestra las oscilaciones de la actividad económica agregada con relación a su tendencia a largo plazo, se contrajo en el segundo mes del año 0.01 puntos, con respecto al mes inmediato anterior, al situarse en 100.7 puntos. De acuerdo con las cifras de la institución, el cambio de fase del Indicador Coincidente se debió a una evolución negativa en los componentes de Actividad Económica y de Actividad Industrial, además de un aumento en la Tasa de Desocupación Urbana en el periodo de referencia. Sin embargo, los componentes de Número de Asegurados Permanentes en el IMSS, Importaciones Totales y el índice de Ventas Netas al pormenor en Establecimientos Comerciales se mantuvieron en la etapa expansiva. Por otro lado, el Indicador Adelantado ubica a la economía en fase expansiva por cuarto mes consecutivo, al ubicarse en febrero 0.20 puntos arriba del mes anterior, con lo que se situó en 100.53 puntos. Este indicador busca señalar anticipadamente el la trayectoria del Indicador Coincidente y presenta, además, una cifra oportuna para el mes de marzo, la cual mantiene a la economía en fase de expansión y prevé un aumento de 0.19 puntos a 100.72. "La evolución del Indicador Adelantado en el pasado mes de marzo es consecuencia del comportamiento del Índice Standard & Poor's 500 (índice bursátil de Estados Unidos), del Tipo de Cambio Real, de las Exportaciones No Petroleras y de la Tendencia del Empleo en las Manufacturas que se localizaron en la fase expansiva. "Mientras que el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores en términos reales se situó en la fase de recuperación. En cambio, la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio se encontró en la fase de recesión", refirió el informe. El sistema de indicadores cíclicos se basa en una metodología que utiliza la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), con la que se determina la fase del ciclo económico de un país. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 07 mayo 2012